

LANCEMENT : M-1 avant Noël. Ça y est le décompte est lancé. L'heure du sapin, des calendriers de l'avent, des décorations et des films de Noël est arrivée. Une période tant attendue par petits et grands. Aura-t-on de la neige cette année ? La n'est pas la question. La personne la plus attendue en cette période de fête, pas Maria Carey mais bien le Père Noël, pourra-t-il livrer ses cadeaux et faire sa tournée annuelle ?

À l'heure où les musiques de Noël retentissent dans les super marchés, où les guirlandes illuminent les rues noires de la capitale, où l'odeur des sapins embaume le coin des rues et où les enfants font leur liste rêvée au Père Noël, le monde est en ébullition.

Outre cette nouvelle période de fête, comment peut-on oublier la situation de notre pays ?

Un assouplissement du confinement est envisagé dès le 1er décembre. Néanmoins, il y a beaucoup d'incertitudes. On parle des commerces non essentiels, du click & collect, mais aurait-on oublié le Père Noël ? Parce que retirer ses cadeaux en Laponie, ça fait un peu loin quand même.

Comment expliquer à ses enfants en décembre 2020 que le Père Noël apportera les cadeaux au pieds du sapin en passant par la cheminée. Quand on nous dit depuis des semaines de ne pas sortir. Le père Noël aura-t-il une attestation ou bravera-t-il l'interdit en dépassant les 1 heure de sortie quotidienne?

Vols annulés ou reportés, interdiction de rentrer sur le territoire d'une multitude de pays, ne serait-ce qu'en Europe. Y-a-t-il encore des avions dans le ciel ? Pourra-t-on voir les rennes du Père Noël survolaient les maisons le soir du réveillon ? Croisons les doigts.

En attendant, laissons les enfants rêver, déposer un cookie et du lait au pied du sapin.

Pour les magasins de jouets, des questions se posent. Une réouverture tant attendue et des incertitudes qui laissent libre cours aux petits lutins du père Noël. Parce qu'on parle beaucoup d'Amazon et du boycott mais les premiers sur le marché en décembre, ce sont bien le Père Noël et ses lutins. Avec une usine délocalisée (en Laponie), un travail à la chaîne, on ne sait combien d'heures de travail par jour pendant 1 mois et un net rassemblement de plus de 6 personnes, la société Santa Clause serait-elle dans l'illégalité ?

Les lutins feront-ils concurrence aux magasins de jouets ?

Cette année, quelqu'un ou du moins quelque chose s'invitera à la table des français : la covid 19. Pas physiquement bien sûr, mais elle sera dans la bouche et dans l'esprit de tous. Peut-être pas pour les enfants pour qui la magie de Noël est toujours présente.

Des fêtes de fin d'année pour le moins inédites qui marqueront les esprits. Pas plus de 6 personnes par foyer, pas d'accolades et bientôt le masque à la maison ?

En espérant que le Père Noël puisse faire sa tournée annuelle et que toutes les familles pourront être réunies.

